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9 Мая в Рыздвяном прошли тор-
жественные мероприятия, посвя-
щенные 71-й годовщине Великой 
Победы. Они собрали практически 
всех жителей поселка от мала до 
велика. 

Впервые на центральной пло-
щади был развернут парад во-
енной техники, организованный 
генеральным директором ООО 
«Газпром трансгаз Ставрополь», 
депутатом Думы Ставропольско-
го края Алексеем Завгородневым. 
Любой желающий мог увидеть 
воочию современное вооружение 
Российской армии. Здесь были 
представлены танк, зенитно-пу-
леметная установка, система 
залпового огня «Град», гаубица, 
бронетранспортер БТР-80, бро-
неавтомобили «Тигр» и «Рысь», 
другие виды техники. Рыздвя-
ненцы, особенно юные, с боль-
шим интересом знакомились с 
их устройством. В это же время 
для военнослужащих 49-й обще-
войсковой армии, обеспечивших 
доставку техники, была организо-
вана экскурсия в музей трудовой 
славы и Победы в Великой Оте-
чественной войне ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь». Гостей 
праздника приветствовали учас-
тники автомотопробега, в небе 
над поселком летали самолеты, а 
полевая кухня угощала всех жела-
ющих солдатской кашей.

Ветеранов войны и тружеников 
тыла, работников ведущих пред-
приятий и организаций, пенсионе-
ров и школьников с Днем Великой 
Победы на торжественном митинге 
поздравил генеральный директор 
ООО «Газпром трансгаз Ставро-
поль», депутат Думы Ставрополь-
ского края Алексей Завгороднев.

– Сегодня мы отмечаем День 
Великой Победы нашего наро-
да над фашизмом, – подчеркнул 
Алексей Завгороднев. – Все мы 
прекрасно знаем, какой ценой она 
досталась, сколько горя и слез, 
сколько жизней было положено на 
ее алтарь. Мы хотим, чтобы о под-
виге дедов и прадедов – и в бою, 
и в тылу, и в ходе восстановления 
нашей Родины – подрастающее 
поколение помнило всегда. Пока 
живет память о Великой Победе, 
наше государство будет сильным 
и независимым. 

Алексей ЗАВГОРОДНЕВ: «ПОКА ЖИВЕТ ПАМЯТЬ 
О ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЕ, НАШЕ ГОСУДАРСТВО 
БУДЕТ СИЛЬНЫМ И НЕЗАВИСИМЫМ»

Сегодняшний парад боевой 
военной техники – это символ 
военной мощи России, возмож-
ность показать, что мы – мощная 
держава, способная одержать по-
беду над любым врагом.

Вам, уважаемые ветераны и 
труженики тыла, я желаю крепко-
го здоровья еще на долгие годы. 
Чтобы вы были рядом с нами и как 
можно дольше передавали нам 
дух патриотизма и воспитывали 
молодежь. А всем жителям посел-
ка Рыздвяного хочу пожелать мир-

ного неба над головой, семейного 
благополучия и счастья! С празд-
ником! С Днем Великой Победы!

Поздравления прозвучали от 
председателя Совета ветеранов 
Рыздвяного Ивана Заикина и главы 
поселка Сергея Белянского. Пе-
ред собравшимися строевым ша-
гом с песнями прошли несколько 
отрядов юнармейцев, а завершил-
ся торжественный митинг возло-
жением цветов к мемориальному 
комплексу «Вечный огонь».
Олег ЧЕСНОКОВ. Фото автора. Реклама.

в администрации города

В МЭРИИ СТАВРОПОЛЯ ПОДВЕЛИ 

ИТОГИ РАБОТЫ 

С ОБРАЩЕНИЯМИ ГРАЖДАН 

ЗА ПЕРВЫЙ КВАРТАЛ ЭТОГО ГОДА
Как было отмечено, в последние годы поток жалоб заметно 
уменьшается. В сравнении с тем же периодом 2012 года со-
кращение произошло почти на 30%. Тенденция к снижению 
количества обращений граждан сохранилась и в этом году, 
что является важным показателем эффективности работы 
администрации города и её структурных и территориальных 
органов в целом. 
Всё чаще горожане решают вопросы на местном 

уровне, не доводя проблему до вышестоящих инстан-
ций. Остаются актуальными вопросы благоустройства 
города и коммунального хозяйства, в частности, оплаты 
жилищно-коммунальных услуг, тарифов и льгот, ненадле-
жащего содержания общего имущества. Горожан волну-
ют проблемы землеустройства, жилищной и социальной 
сферы, городского транспорта, обеспечения безопас-
ности дорожного движения, законности правопорядка, 
трудовых отношений. 

На особом контроле в администрации краевого цен-
тра стоит работа с ветеранами Великой Отечественной 
войны. Их обращения рассматриваются в самые корот-
кие сроки, зачастую с выездом на место. 

Не оставили граждане без внимания и работу главы 
администрации города, в адрес которого поступило 23 
благодарственных письма.

Тем не менее, несмотря на положительную динами-
ку, глава администрации Ставрополя Андрей Джатдоев 
призвал коллег продолжать совершенствовать работу с 
горожанами.

– Самое страшное – это когда представитель влас-
ти превращается в бездушного чинушу! Невзирая на 
всю сложность вопросов и проблем, с которыми к нам 
обращаются горожане, необходимо полностью изжить 
формальные отписки и по-человечески относиться к 
каждому, чтобы люди чувствовали внимание и заботу го-
родских властей, – подчеркнул глава администрации. 

в Думе Ставропольского края

ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ 
РАБОТА КИПИТ

Под председательством Юрия Белого состоялось очередное 
рабочее совещание депутатов и руководителей подразделе-
ний аппарата краевого парламента. Председатели комитетов 
доложили о мероприятиях прошлой недели, а также проинфор-
мировали о планах законотворческой работы.
Согласно намеченному графику идет работа в комите-

те по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике, 
подчеркнул его глава Игорь Андрющенко. Для информации 
депутат сообщил, что, по оперативным данным минфина, 
краевой бюджет за 4 месяца текущего года исполнен по 
доходам на 26,1 миллиарда рублей, по расходам – на 25,5 
миллиарда рублей. На 1 мая сложился бюджетный про-
фицит в объеме почти 600 миллионов рублей. Это стало 
возможным в основном из-за того, что в апреле удалось 
собрать 5,7 миллиарда рублей собственных доходов, что 
составляет почти 12 процентов годового плана. 

Председатель комитета по социальной политике Вита-
лий Коваленко отметил, что на текущей неделе планиру-
ется провести очередное заседание комитета по важным 
вопросам. Он также проинформировал депутатов, что в 
Госдуму РФ внесен законопроект, определяющий право 
родителей или иных законных представителей на нахож-
дение с ребенком в реанимации или в палате интенсивной 
терапии. При этом устанавливается, что плата за предо-
ставление места и питание с указанных лиц не взимается. 
Необходимость принятия данного законопроекта связана 
прежде всего с тем, что в России сейчас установилась жес-
токая и бессмысленная практика изоляции тяжелобольных 
детей. Настало время эту ситуацию менять. 

Геннадий Ягубов – председатель комитета по промыш-
ленности, энергетике, строительству и жилищно-комму-
нальному хозяйству – сообщил коллегам, что министерс-
твом строительства и жилищно-коммунального хозяйства 
РФ подготовлены правила отбора подрядных организаций 
для проведения капремонта. Чтобы получить статус под-
рядчика на выполнение данных работ, компании должны 
соответствовать определенным требованиям: обладать 
опытом работы в строительстве не менее трех лет, а так-
же не иметь за это время случаев расторжения договоров 

в судебном или одностороннем порядке по своей вине. 
Эти подрядчики будут внесены в единый реестр. Документ 
должен появиться в этом месяце. В ближайшее время 
минстрой должен также разработать и утвердить правила 
ценообразования в сфере строительства, в том числе и на 
проведение капремонта.

В комитете по природопользованию, экологии, курорт-
но-туристической деятельности на ближайшем заседании 
будет рассмотрена проблема утилизации отходов произ-
водства и потребления, сообщил его председатель Миха-
ил Кузьмин. Обсуждение пройдет в расширенном составе 
с привлечением представителей министерства природных 
ресурсов края и министерства жилищно-коммунального 
хозяйства. Кроме этого, комитет дал положительное за-
ключение на проект федерального закона об охране окру-
жающей среды, который предполагает создание лесопар-
ковых зон вокруг городов. По мнению Михаила Кузьмина, 
это решение для Ставропольского края более чем востре-
бовано. Комитет будет следить за развитием ситуации в 
данном направлении.

В комитете по образованию и науке готовится инициа-
тива по внесению изменений в закон края об образовании, 
сообщила депутат Людмила Редько. К тому же планирует-
ся обеспечить мониторинг распределения и эффективнос-
ти использования бюджетных средств, выделенных феде-
ральным центром на поддержку внедрения инклюзивного 
образования в деятельность средних профессиональных 
учебных заведений, а также на совершенствование проце-
дуры государственной итоговой аттестации. Кроме того, в 
комитете ведется подготовка к проведению правительс-
твенного часа, посвященного организации летнего отдыха 
детей и подростков. 

Завершая рабочее совещание, Юрий Белый поблаго-
дарил депутатов, сотрудников аппарата Думы и все за-
действованные в параде в честь Дня Победы структуры за 
организацию, проведение и участие в празднике. Он также 
обратился к председателям комитетов с просьбой проана-
лизировать исполнение майских указов президента. По 
оценке спикера, Ставропольский край со своими задачами 
справляется, однако за реализацией всех программ необ-
ходимо тщательно и регулярно следить.

В ходе совещания обсуждались и другие темы социаль-
но-экономического развития нашего региона.

Управление по информационной политике 

аппарата правительства Ставропольского края 

(по материалам пресс-службы Думы СК).


